



La Divine Co-Création

UNE FABULEUSE NOUVELLE DÉCENNIE
2020 - 2030

Dominique-Claire Germain

VOUS POUVEZ MARQUER UNE REELLE et POSITIVE DIFFÉRENCE !

Par Patricia Cota-Robles

Février 2025

Traduit par Dominique-Claire Germain

www.eraofpeace.org



Je vous fais part d'un appel provenant des Royaumes de la Vérité Eclairée. Les Légions de Lumière qui collaborent avec ceux et celles qui contribuent au processus exceptionnel d'Ascension demandent à tous les Artisans de Lumière du monde de redoubler leurs efforts. Notre Lumière est nécessaire MAINTENANT comme jamais auparavant. Cet appel n'a pas pour objectif de distiller de l'anxiété, mais de rappeler que le moment est venu de marquer une réelle différence constructive.

Le voile épais qui séparait les Cieux de la Terre a été purifié et transfiguré en un champ de force d'énergie transparent et vaporeux. Cela permet à notre Père/Mère Divin et à la Lumière provenant des orchestrations Célestes de se répandre dans le plan physique et de bénir l'Humanité, le Royaume Élémental et la Terre Mère. Jusqu'à aujourd'hui, nous n'étions pas suffisamment prêts, il nous

était donc très difficile de recevoir de plus intenses fréquences Cosmiques. Nous allons considérablement bénéficier de cet afflux de Lumière amplifié comme jamais.

Malheureusement, la négativité créée par nos nombreuses erreurs humaines pousse les egos dysfonctionnels et basés sur la peur à se battre bec et ongles pour maintenir leur contrôle et leur pouvoir afin de nous manipuler. Nous assistons à cette lutte de manière particulièrement surprenante. Les gens en position de pouvoir en qui nous avons confiance, semblent être prêts à vendre leur âme dans le but de maintenir leur emprise. Maintenant, nous constatons clairement que les gens en qui nous avons cru, car pensant qu'ils œuvreraient pour le plus grand bien de tous et de toute vie, s'éloignent de nos espérances. Cette trahison décourageante provoque beaucoup d'anxiété et de peur.

Les Royaumes Célestes ont récemment

révélé que, malgré les apparences extérieures, les intenses changements d'énergie, de vibration et de conscience que vit une grande partie de l'humanité depuis le début de cette décennie (2020-2030) ont puissamment préparé l'humanité afin qu'elle se réveille de son long sommeil et qu'elle s'ouvre consciemment à la Vérité Eclairée. Les Êtres de Lumière nous confirment que des millions de personnes sont sur le point de s'éveiller et de briser les liens qui les maintiennent encore sous l'emprise limitante de leur ego humain.

À l'heure actuelle, aux États-Unis d'Amérique de nombreuses personnes et dans le monde entier occupent des positions de pouvoir pour lesquelles elles ne sont absolument pas qualifiées et qu'elles ont acceptées avec une intention malveillante. Cela inclut non seulement les personnes aux niveaux gouvernementaux, mais aussi les personnes en position de pouvoir partout. Les Royaumes Célestes nous demandent de nous souvenir que ces personnes sont des Fils et des Filles de notre Père/Mère Divin. Ils ont tous une Présence JE SUIS qui rayonne au cœur de leur Triple Flamme Immortelle. Tout comme vous et moi, ils ont également eu l'autorisation de s'incarner sur Terre en raison de leur capacité à participer au processus d'Ascension de la Terre Mère. Beaucoup de ces personnes ne sont également qu'à un souffle de l'Eveil.

2025 a été déclarée « L'année de l'Eveil et de la Manifestation Uniques ». Comprendre ce que cet Eveil exceptionnel signifie nous permet de Co-crée, ce qui, cette année, représente un aspect essentiel de notre mission (mission individuelle et collective). L'Éveil Unique que nous sommes appelés à Co-crée et à manifester pour aider nos Sœurs et Frères endormis et malveillants, consiste à briser les liens qui les maintiennent encore sous l'emprise dévastatrice de leur ego malade. Cela permettra à leur Présence JE SUIS de les éveiller de manière appropriée, favorisant la transcendance de leur ego. Grâce à cela, ils auront la possibilité de s'élever vers des

niveaux supérieurs de Divine Conscience. Ainsi, de ce niveau de Conscience, ils exprimeront l'Unité et la Révérence pour TOUTE Vie.

Au cœur des Royaumes de la Cause, d'importantes activités de Lumière ont été encodées et sont maintenant prêtes pour entreprendre la manifestation physique. Si vous et moi, unis à l'Humanité Eveillée, nous nous engageons à renforcer ces activités de Lumière de la façon qui nous tient à Cœur, les Royaumes Célestes amplifieront plus de mille fois le pouvoir de nos invocations. Cet engagement accélèrera considérablement le processus Unique d'Éveil, nous permettant de vivre un Saut Quantique dans la Lumière. Si vous avez l'Appel du Cœur pour le faire, merci de vous joindre à moi et aux Artisans de Lumière du monde entier maintenant alors que nous décrétons à la 1ère personne :

« JE SUIS MA PRÉSENCE JE SUIS et JE SUIS Un avec la Présence JE SUIS de toute l'Humanité. En un seul souffle, une seule voix, un seul battement de cœur, et en une seule énergie, vibration et conscience d'Amour Pur, j'invoque cette activité de Lumière pour moi-même et je l'invoque au nom de tous mes Frères et Sœurs de l'Humanité, en parfait alignement avec le Plan Divin de chacun et pour le plus grand bien de tous.

Maintenant, JE SUIS l'expression de la Perfection de ma Présence JE SUIS. Je réclame et accepte ma propre divinité car je reconnais que JE SUIS un enfant bien-aimé de notre Père/Mère Divin. Je libère et lâche prise instantanément et définitivement toutes les croyances et tous les modèles comportementaux qui s'opposent à la Vérité de qui JE SUIS. À partir de ce moment, je consacre ma vie à l'accomplissement du Concept Immaculé de mon plein potentiel Divin. Oui, à partir de maintenant, je consacre ma vie à refléter l'Unité et la Révérence pour TOUTE Vie à chacune de mes pensées, émotions, paroles et actions.

Merci de déverser les fréquences les plus intenses de la Volonté Divine, de l'Amour

Divin et de l'Illumination Divine du Cœur même de notre Père/Mère Divin au cœur de la Triple Flamme de chaque personne qui EST ou SERA impliquée dans les Gouvernements de la Terre de quelque façon que ce soit. Merci de déclencher un profond Eveil en fonction des grandes responsabilités dont ces personnes sont investies en ces temps cosmiques et uniques. Merci d'Embraser l'Esprit et la Conscience de chacune de ces personnes afin que les gouvernements divins se manifestent MAINTENANT !

Que tous les gouvernements soient dirigés PAR les Présences JE SUIS, POUR les Présences JE SUIS et AVEC les Présences JE SUIS de chaque personne sur Terre. Que tous les gouvernements s'inspirent de la Sagesse Divine et de l'Amour Divin afin de manifester les dignes intentions qui prennent en compte le bien de tous.

Bien-aimées Légions de Lumière, que chaque personne qui est ou qui aura une responsabilité au cœur d'un gouvernement, qu'importe sa tâche ou sa mission, puisse ressentir et expérimenter de manière tangible la Puissance, l'Amour et l'Illumination de notre Père/Mère Divin qui se déverse dans leur Triple Flamme Immortelle. Ainsi, la Connaissance Sacrée lovée au cœur de leur Cœur pourra divinement éclairer leur esprit, leur sentiment et leur conscience de façon exponentielle.

J'invoque maintenant la Présence JE SUIS de chacune de ces personnes pour qu'Elle reprenne le contrôle de leurs pensées, de leurs sentiments, de leurs paroles, de leurs actions, de leurs croyances et de leurs mémoires. Merci de leur donner le pouvoir d'entendre et d'écouter leur Guidance Intérieure, la voix aimante de leur Présence JE SUIS. Que leur Présence JE SUIS les guide infailliblement vers l'accomplissement de leurs Plans Divins (individuels et collectifs) et de leur mission dans le but de Co-crée de véritables Gouvernements Divins sur Terre. Maintenant, bien-aimées Légions de Lumière, Merci de SCÉLLER cette activité de Lumière dans la Triple Flamme Immortelle et Victorieuse de Tous. Alors que chacun

de nous s'éveille et que nous maintenons collectivement l'espace sacré pour que se manifestent les gouvernements divins sur Terre, par notre Souffle Sacré, nous amplifions cette activité de Lumière jour après jour et heure après heure. Nous maintenons cette activité jusqu'à ce que la Terre et TOUTE Vie aient Divinement et Victorieusement atteint leur Ascension dans les fréquences solaires et cristallines de la Cinquième Dimension. Et nous décrétons :

GRÂCE A L'AMOUR QUI GOUVERNE CETTE PLANÈTE, LA VICTOIRE EST NÔTRE !

GRÂCE A L'AMOUR QUI GOUVERNE CETTE PLANÈTE, LA VICTOIRE EST NÔTRE !

GRÂCE A L'AMOUR QUI GOUVERNE CETTE PLANÈTE, LA VICTOIRE EST NÔTRE !

Et il en est ainsi, Bien-aimé JE SUIS. Bien-aimé JE SUIS.

Bien-aimé **JE SUIS ce que JE SUIS.**

Dieu vous bénisse !

Ainsi que l'enseigne Saint Germain :
« N'attendez pas que les circonstances extérieures vous obligent à entreprendre le chemin de la Rédemption et de la Transmutation. Car si cela est le cas, les adversités seront plus grandes et vous devrez redoubler d'efforts. »

Les Initiatives

INTERVENANTS CONGRES SEPTEMBRE 2025 DU 25 AU 28

Thomas Büchi, Expert en charpentes en Bois et sélectionné pour reconstruire la Charpente de Notre-Dame de Paris !

Thomas présente avec un réel enthousiasme son savoir et son savoir-faire exceptionnels. Auteur de « Fragments de Lumière- Sur la voie ésotérique des bâtisseurs », il nous partagera sa vision unique mêlant science, spiritualité et histoire. Expert dans la reconstruction de Notre-Dame de Paris après l'incendie 2019, lors du congrès, il évoquera le rôle central du nombre d'or et de la géométrie sacrée dans l'architecture, des cathédrales médiévales aux pyramides. En ce qui le concerne, retrouver l'unité et l'authenticité est essentiel dans un monde fragmenté, afin de recréer un lien profond entre les êtres et leur environnement...

Ode, Accompagnatrice et Soignante quantique.

Issue d'un parcours scientifique (faculté de médecine et aide-soignante en gériatrie) et riche de l'héritage du savoir ancestral reçu de ma lignée de guérisseuses, aujourd'hui j'aide les personnes à se « réparer ». Ayant transcendé mes expériences ainsi que la souffrance, je me suis spécialisée dans l'accompagnement des victimes d'abus et de violences en tout genre. Avec bienveillance et douceur, je facilite la libération des mémoires cellulaires tout en utilisant un outil quantique très efficace.

Hélène, Experte en Médecine Chinoise.

Spécialisée dans la Médecine Chinoise, Hélène est Diplômée de la SFERE (Société Française d'Etudes et de Recherches Energétique). Elle a été certifiée par l'Académie de Médecine Traditionnelle de Pékin (Hôpital de Pékin) en juillet 2014. Elle pratique l'efficace méthode Ingham, technique préventive et curative. Elle anime des ateliers et soigne avec générosité et passion tous ceux qui sont attirés par ses grandes compétences.

Dominique-Claire, écrivaine et conférencière internationale.

Il y a plus de quarante ans, initiée par un Amérindien Comanche dans l'Arizona, Dominique-Claire s'est immergée dans la puissance d'une Connaissance Divine qui offre une tout autre vision du monde et de ses possibilités. Après un parcours initiatique tout autour de la Planète, elle a créé 11 CDs de méditations et écrit 6 livres qui se vendent dans plus de 22 pays.

Elle anime en France et à l'étranger des stages et des conférences au cours desquels elle transmet les enseignements de la Hiérarchie Céleste.

Tout son travail s'appuie et se fonde sur cette pensée : « Je n'attire pas ce que je veux, j'attire ce que JE SUIS »